



平成31年（令和元年）度川俣町立福田小学校学校だより

しらすぎKids NO. 1 1

令和元年5月21日

文責:校長 大内 雅之



運動会全体練習スタート!! ～鯉のぼりも飾りつけました～

26日（日）はいよいよ 第19回しらすぎ大運動会です。週間天気予報によれば「かなりの暑さ」になるとか。天気の心配だけでなく、熱中症対策も考えていかなければなりません。さらには、他地区で問題となった、風によって飛ばされないようなテント設営等も……。運動会の実施に向けてできる限りの準備を進めて参りたいと思います。

また、先週の金曜日に「鯉のぼり」をあげました。今年は十連休もあり、時期的にはちょっと遅いかなとも思いますが、運動会にむけて、子どもの健康を願うシンボルとしてあげさせていただきました。これらの鯉のぼりは、ご存じのように地域の方からのご寄付です。地域の皆さんの子どもを思う気持ちに見守られながら、運動会の練習を進めていきます。

さて、20日から運動会の全体練習がスタートしました。いよいよ本番モードです。子どもたちは一つ一つ動きを確認しながら、しっかりと取り組んでいました。特に、高学年の子どもたちはたくさんの役割があり、なかなか大変ですが、今年度の学校の合言葉である「今 ここ」を心に刻んでがんばっています。

運動会までの一週間は、特に屋外での活動も多く、子どもたちの「疲れ」が懸念されます。どうぞ、ご家庭においても、体調管理をお願いします。



PTA専門委員会開催

～お世話になりました + よろしくお願いします～

17日18時～のPTA専門委員会では大変お世話になりました。夕方のお忙しい時間にもかかわらず、ほとんどの保護者の方に参加いただきました。ありがとうございました。この意識の高さが「福田のまとまり」「地域の力」を生む原動力なのだろうとあらためて感じました。

今年度は川俣町P連の事務局校ということで、例年の活動に加え、町全体の活動に向けての準備・運営にも携わることになります。どうぞよろしくお願いします。

